



Señor don
José Solá
Presidente de la Asociación Amigos de los
Grandes Navegantes y Exploradores Españoles
AGYNEE

De Su Majestad el Rey

Señor presidente, querido capitán:

Al recibir la noticia de la desaparición del velero Pros, provocada por el devastador impacto del tifón "Mawar" en el Pacífico, quisiera enviar mi apoyo a la junta directiva y a todos los miembros de la asociación, quienes me transmitieron su entusiasmo durante la presentación del "Proyecto 500 años después. Tras la senda de J.S. Elcano", poco antes de iniciar la travesía en agosto del 2019.

Deseo trasladar, junto a la Reina, todo nuestro ánimo a los tripulantes que, afortunadamente, os halláis a salvo. Reconocemos, de corazón, el gran tesón que habéis demostrado ante los múltiples obstáculos a los que os habéis enfrentado en vuestra bonita aventura.

Con todo afecto, os mando un fuerte abrazo,

Felipe R.